



Stadt Langenthal

Mitteilungen des Gemeinderates

Integration der Informatik der Schule Obersteckholz in das Unterrichtsnetz der Volksschule Langenthal

Die Schule Obersteckholz ist seit den Sommerferien in das Unterrichtsnetz der Volksschule Langenthal integriert. Der Gemeinderat bewilligte dafür einen Nachkredit.

Im Zuge der Fusion von Langenthal und Obersteckholz per 1. Januar 2021 befasste sich eine schulinterne Arbeitsgruppe unter der Leitung der ICT-Fachstelle Schulen des Amtes für Bildung, Kultur und Sport mit der Informatikausstattung der Schule Obersteckholz. Konkret wurden die Fragen zur Integration der IT der Schule Obersteckholz in das bestehende Unterrichtsnetz der Volksschule Langenthal, die Übernahme der vorhandenen Hardware sowie der Einsatz der Software geprüft und konzeptionell aufgearbeitet.

Der Gemeinderat bewilligte für die Integration einen Nachkredit in der Höhe von Fr. 16'300.00. Damit stehen seit Beginn des neuen Schuljahres auch den Schülerinnen und Schülern sowie den Lehrpersonen im Schulhaus Obersteckholz zeitgemässe Mittel und digitale Möglichkeiten zur Verfügung, mit denen sich die heutigen Anforderungen an einen modernen Unterricht mit der Nutzung von Medien- und Informatikmitteln abdecken lassen.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Daniel Ott, Vorsteher Amt für Bildung, Kultur und Sport (062 916 23 50), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 19. August 2021

Der Gemeinderat